"Vor ihrer Inkarnation besteht die Seele aus Klang.

Deshalb lieben wir den Klang."

Hazrat Inayat Khan



28. September 2024 von 10:30 Uhr bis etwa 18:00 Uhr in Rangendingen bei Tübingen

Wir widmen uns an diesen Tag der Freude des gemeinsamen Praktizierens und lassen uns vom Klang in die Heimat unserer Seele führen.

Der Kraft von Wazaif, der Sammlung durch Meditation, der Nahrung durch Klang und genießen ein Klangbad mit Klangschalen und Gongs. Und immer wieder lauschen wir den Lehren von Hazrat Inayat Khan zu Klang und Schwingung.

Willst du mit deiner Gegenwart zu diesem entspannt fröhlichen Tag beitragen? Dann komm.

Wir wollen zu Mittag ein buntes Buffet aus euren mitgebrachten Essensbeiträgen zusammenstellen. Bitte bring, was immer du gern isst, in etwa der Menge, die du essen würdest, so dass wir miteinander teilen können. Keine Absprachen nötig.

Finanzieller Beitrag: 40 bis 50 € nach Selbsteinschätzung. Bitte bar vor Ort

Anmeldung bei Amaité 07471984019 oder info@akademie-lichtung.de 72414 Rangendingen, Siedlung 37



Astreia Elisabeth Dierlich begleitet ihren Lebensbewegung von Innen – und Außen seit 30 Jahren mit Klangschalen und Gongs. Insbesondere mit dem Gongklang, der an unsere kosmische Heimat erinnert und die Weite des inneren Raumes berührt. Mit dem beruflichen Hintergrund als Körpertherapeutin bildet sie in eigener Schule in Klangmassage aus, und lebt im norddeutschen Worpswede.



Die Meditationen und Übungen werden von **Amaité Willand** angeleitet. Ihre Seelensprache sind die Schönen Namen Gottes und sie leitet seit vielen Jahren Meditationen und gesungene Dhikr im Sufizentrum Akademie Lichtung in Rangendingen.